



Bericht über die Einschreibung von Straßenkindern in Schulen Von Azeem Christopher - Projektmanager

AWARD hat sein Community-Awareness-Programm initiiert, um ländliche Gemeinden für die Bedeutung von Bildung zu sensibilisieren. Das Programm wurde in 3 Bezirken der Provinz Punjab (Faisalabad, Toba Tek Singh und Muzaffargarh) initiiert. Die ländlichen Gemeinden in Pakistan haben den höchsten Prozentsatz an Schulabbrechern, wo die Bildung von Mädchen nicht sehr begrüßt und geschätzt wird. Durch seine Programme versucht AWARD, die ländlichen Gemeinden davon zu überzeugen und zu motivieren, ihre Kinder in den nächstgelegenen Grundschulen anzumelden. AWARD hat auch lokale soziale und religiöse Führer einbezogen, um die Gemeinden zu ermutigen, ihre Kinder zur Schule zu schicken, ebenso die lokale Regierung. Vertreter besuchen regelmäßig die Gemeinden, um die Kinder für die nächsten Schuljahre anzumelden. AWARD zeigt stolz Bilder der Kinder, die in Faisalabad eingeschrieben sind. Die Eltern waren glücklich und bedankten sich bei AWARD für die Unterstützung. AWARD möchte diese Programme auf möglichst viele Zielgebiete

ausdehnen und ist daher auf die Unterstützung und Spenden seiner Unterstützer angewiesen. Kommentare (0) 21. Dezember 2021